

Glonn, 14.04.2023

## Die Öko-Modellregion der VG Glonn stellt sich vor

Liebe Bürgerinnen und Bürger,  
Liebe Hersteller & Gastronomen,  
Liebe Landwirte,

am 20. März 2023 wurde die Verwaltungsgemeinde Glonn als staatlich anerkannte Öko-Modellregion ausgezeichnet.

Die Öko-Modellregionen sind ein wichtiger Bestandteil des Landesprogramms "BioRegio 2030", mit dem die Staatsregierung das Ziel von 30 Prozent Ökolandbau bis zum Jahr 2030 verfolgt. In den ausgewählten Modellregionen werden zukunftsfähige Projekte zur Entwicklung des ökologischen Landbaus umgesetzt, regionale Bio-Wertschöpfungsketten etabliert und das Bewusstsein der Bevölkerung für bio-regionale Ernährung gestärkt. Erzeuger, Verarbeiter, Vermarkter und Konsumenten werden regional vernetzt und arbeiten Hand in Hand.

Gerne möchten wir Sie deshalb einladen das Konzept der Öko-Modellregion kennenzulernen

**Am 21. April um 19:30 Uhr auf Gut Georgenberg.**

Es werden die Hauptprojekte der Öko-Modellregion Glonn vorgestellt und über das weitere Vorgehen berichtet.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen

Die Verwaltungsgemeinde Glonn & Die Initiatoren der Öko-Modellregion